

井原市立高屋小学校

# 校長室だより

令和5年度 No.4

- 教育目標：心豊かでたくましく、夢をもつてのびゆく子どもの育成 -

㊦ くましい子 目標をもち粘り強く取り組む子ども

㊧ かんがえる子 集中して学び進んで発表する子ども

㊨ やさしい子 やさしい言動ができる子ども

高屋小学校の保護者や高屋地区の方々は子どもたちの育成のために、色々な取組をしてくださっています。今回は、これらの「学校・家庭・地域の協働による教育力の向上の取組」を紹介させていただきます。

## 子守唄の里ふれあい祭り(夜店) (少年団主催)



7月1日(土)に少年団主催で子守唄の里ふれあい祭り(夜店)が行われました。雨が降ったりやんだりでしたが、大勢の人が参加し子どもたちも、買い物やゲームなど、お祭りを笑顔いっぱい楽しみました。お世話をしてくださった皆様、ありがとうございました。

## みんな de プールに入ろう会 (PTA 主催)



7月21日(金)に、「みんな de プールに入ろう会」が開催されました。この会は、気候の変化等によりプールの地域開放ができなくなる代わりに PTA の方々が企画・運営して下さることで実現しました。

事前に夜の打合会を開き、安全で楽しい会になるように、PTA 会長を中心に役員の方々が意見を出し合いながら準備を進めてこられました。親が子どもたちの笑顔のために楽しそうに話合われている姿はキラキラ輝いていて素敵でした。

当日は、親子合わせて約100名が参加しました。この日は、浮き輪や水鉄砲を持ち込み、子どもはもちろん、大人も思いっきり水遊びを楽しみました。学校のプールに親子の笑顔があふれる楽しい時間でした。



## 夏休み 早朝ラジオ 体操



夏休みに入り、各地区で朝6時30分から子どもたちと保護者の方々がラジオ体操でさわやかな汗を流しています。子どもたちの生活リズム向上のため「早寝・早起き・朝ご飯」を合い言葉に家庭や地域でのご指導・ご支援をよろしくお願いいたします。